

Viele Pokale und eine rote Laterne verteilt

Bezirksmeister ermittelt. Der **Radsportbezirk Aachen** ehrt in Daubenrath zum Abschluss des Sportjahres die erfolgreichsten Fahrer.

Daubenrath. Wie in jedem Jahr ehrte der Radsportbezirk Aachen zum Abschluss seines Sportjahres wieder die erfolgreichen Fahrer und Fahrerinnen sowie ihre Vereine. 14 Radtourenfahrten und 22 Permanente konnten in diesem Jahr gefahren werden. Mindestens 20 Fahrten mussten aber absolviert werden, um in die Wertung zu kommen. Das schafften 51 Sportlerinnen und Sportler, die zur Siegerehrung in die Schützenhalle nach Daubenrath eingeladen waren. Bei Kaffee und Kuchen ließen sie das Jahr Revue passieren.

Sinkende Teilnehmerzahlen

Herzlich hatte Fred Oellers, der Fachwart für Rad Touren Fahrten (RTF), sie alle begrüßt und auch er zog ein kurzes Resümee. Alle 14 RTF waren durchgeführt worden. es hatten sich insgesamt 4080 Starter angemeldet. Dies bedeutet, dass pro Fahrt 291 Radsportler teilgenommen hatten. Diese Zahlen besagen gleichzeitig, dass damit jeweils 34 Starter weniger gezählt



Der Radsportbezirk Aachen ehrte in Daubenrath seine erfolgreichen Fahrer und die Vereine.

Foto: Kröl

worden sind als im Vorjahr. Auffallend war außerdem, dass es keine Jugend mehr in der Bezirkswertung gibt.

Oellers dankte allen Vereinen, die Veranstaltungen durchgeführt hatten. Beim Blick auf die Statistik musste er allerdings auch vermelden,

dass beim Landesverband mittlerweile die Mitgliederzahlen unter 25 000 gesunken sind.

Er ehrte an diesem Tag außerdem mit der roten Laterne Monika Fähnrich und Stephan Polachowski vom TV Huchem-Stammeln, die immer dann zur Stelle sind,

wenn RTF-Koordinator Fred Oellers ruft. Außerdem gab er bekannt, dass dies sein letztes Jahr als Koordinator war, er will sich aus dem Amt zurückziehen. Sein Dank galt weiter dem Square Dance Club Castel Dancers Kreuzau, die für das Rahmenprogramm sorgten.

Mit dem Vorsitzenden des Radsportbezirks, Klaus Wissmann, Stellvertreter Leo Klems und Bürgermeister Heinrich Stommel nahm er die Siegerehrung vor, wobei die Bezirksmeister mit dem Wanderpokal der Sparkasse Aachen ausgezeichnet wurden. (Kr.)